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No cruzamento entre a Estrada de São João dos Montes e a Azi-

nhaga do Lagar existe um buraco que está em situação de derro-

cada eminente, pondo em causa a via pública. Esta situação já 

foi anteriormente referenciada pela CDU contudo, passados vários 

meses, a situação mantêm-se. Mesmo a delimitação que foi colo-

cada é ilustrativa da debilidade de toda esta situação. A CDU vol-

tou a apelar para que a Câmara Municipal proceda à resolução 

deste problema antes que as intempéries do próximo Inverno tra-

gam danos materiais ou humanos. 

Areias e gravilha na Azinhaga do Lagar 

A CDU foi alertada para o facto de, ao longo da Azinhaga do La-

gar, esta via  ter, em quase toda a sua extensão, areias e gravilha. 

Esta situação pode vir a ser causa de acidentes viários caso não 

se proceda à sua limpeza. A CDU exortou a Câmara resolver este 

problema a montante pois o mesmo parece resultar da falta de 

passeios e de valetas que encaminhem as águas pluviais. Desta 

forma também se permitiria que as pessoas que se deslocam a pé 

o possam fazer durante o período das chuvas sem que fiquem 

com os pés encharcados.  

Problemas por resolver na Urbanização Cruz de Pau  

Passado cerca de meio ano desde que abordamos alguns dos 

problemas existentes na Urbanização de Cruz de Pau, constata-se 

que pouco foi mudado. Falta a pavimentação definitiva de asfal-

to nos arruamentos já habitados. Continua a existir a possibilidade 

de derrocada do pavimento no fim da Rua de São Mamede e 

das terras recolocadas entre esta e a Rua da 1ª Dinastia, pois o 

muro que foi colocado só vai proteger parte da Rua.  

A CDU pediu esclarecimentos à Câmara Municipal sobre o por-

quê de nesta Urbanização não estarem contempladas vias que 

permitam a deslocação de pessoas com mobilidade reduzida nas 



ligações entre os arruamentos a acompanhar as escadarias. Tam-

bém questionou o motivo de os passeios de acesso às garagens em 

alguns dos arruamentos serem impróprios para a circulação pedonal, 

tal é o desnível que têm. Mais parecendo que todo passeio é rampa 

de acesso a garagens. 

Desinvestimento na Quinta e Palácio de Subserra 

A CDU questionou a Câmara Municipal sobre a falta de investimen-

tos neste importante património. A aquisição da Quinta e Palácio de 

Subserra em 1980 tinha como objectivo garantir à população o usu-

fruto deste espaço e a o mesmo tempo preservar a memória deste 

património que remonta ao Sec. XVII. A CDU, perante a falta de pro-

jectos que voltem a dinamizar este espaço público, fez várias propos-

tas, durante este mandato, que visam voltar a dar vida à Quinta e ao 

Palácio, entre as quais: a instalação de Hortas para a população, 

formação agrícola e biológica, reabilitação do património edificado 

com a abertura da piscina para usufruto dos munícipes.  

Abertura da Eb1 Nº 2 de Vialonga 

A CDU questionou a Câmara Municipal sobre a necessidade de pro-

videnciar para a existência de pessoal não docente (tarefeiros) neste 

início de ano lectivo em quantidade suficiente para o normal funcio-

namento da escola. 

Ninho de Empresas: o projecto que nunca se cumpriu 

As instalações do Ninho de Empresas, criadas com a pretensão de 

incentivar a criação e desenvolvimento de empresas, num polo em-

presarial, só cumpriu parte dos seus objectivos nos primeiros anos de 

existência. A CDU perguntou à autarquia qual é a sua intenção em 

relação à utilização fura destas instalações. 

Casas devolutas na Rua Egas Moniz 

Já por diversas vezes a CDU chamou a atenção do executivo cama-

rário para a necessidade urgente de a autarquia resolver este proble-

ma que passa pela demolição das referidas habitações pelo proprie-

tário. De mencionar que estas habitações estão completamente de-

gradadas e sofreram um incêndio que as danificou ainda mais.  

 

 

 



Insegurança na Urbanização Encosta do Moinho 

A CDU chama novamente a atenção da autarquia para a necessi-

dade de resolver os problemas existentes nesta urbanização, incitan-

do a autarquia a, com a população, encetar medidas que resultem 

em melhor qualidade de vida para os residentes nesta urbanização.  

Obras na Rua do Curado criam caos na circulação viária 

A CDU criticou a situação de falta de sinalização que ordene o trânsi-

to  enquanto que decorrem as obras em na Rua do Curado, situa-

ção esta que tem transtornado os moradores e quem se desloca à 

cidade de Vila Franca de Xira com necessidade de ir para esta parte 

da cidade. É necessário que a autarquia vá reformulando a sinaliza-

ção temporária de modo a que circular naqueles arruamentos não 

se revele um quebra-cabeças. 

 

Ordem do Dia: 

A CDU congratula-se com este desfecho que vai permitir ao Sporting 

Clube de Alhandra ter condições adequadas para a prática despor-

tiva, indo ao encontro das aspirações do clube e dos praticantes, 

dirigentes e da população, e que durante tanto tempo a CDU reivin-

dicou. 

A CDU mostrou o seu descontentamento com o desfecho a que 

chegou o edifício conhecido por «Moinhos da Póvoa», que está clas-

sificado como de interesse para a memória industrial do concelho, o 

qual vai ser demolido, tal é o estado de degradação a que chegou. 

Apesar de aprovar a demolição, para protecção de pessoas e 

bens, a CDU questionou a Câmara Municipal sobre quais são as in-

tenções urbanísticas de ocupação do terreno e quando serão leva-

das à prática as propostas de novo terminal rodo-ferroviário e de par-

que de estacionamento público e gratuito. 



A CDU questionou a autarquia sobre qual será o investimento da 

mesma neste loteamento, ao mesmo tempo que voltou a chamar 

a atenção para não se insistir com a legalização da central de 

betão, optando-se por outra localização que não ponha em cau-

sa a qualidade de vida da população das Areias. 

Neste ponto a CDU trouxe à colação a necessidade de a Câma-

ra Municipal se resolver, de uma vez por todas, a comprar o terre-

no para a construção das almejadas e necessárias piscinas em 

Vialonga. Lembrando que este equipamento está inserido no pro-

jecto de Urbanização do parque Urbano da Quinta da Flamenga 

e são uma reivindicação da população da Freguesia de Vialon-

ga. 

A CDU voltou a questionar a Câmara Municipal em relação à fal-

ta de limpeza nas ilhas ecológicas do concelho, referindo que 

continua a receber queixas de munícipes em relação aos maus 

cheiros provenientes destas estruturas. As lavagens exteriores es-

tão a ser feitas, mas  não estão a ser efectuadas as limpezas dos 

lixiviados de dentro das cubas. Só assim se compreende que os 

cheiros persistam ao longo do tempo. Sabendo que parte das lim-

pezas são efectuadas pela autarquia e outra parte por uma em-

presa, a CDU questiona: quem tem essa responsabilidade e que 

pensa a Câmara fazer para resolver este problema? 


